

Energetische Stadtsanierung

Web-Seite informiert

[26.03.2014] Eine neue Internet-Seite informiert Kommunen über das KfW-Programm Energetische Stadtsanierung. Unter anderem erhalten sie dort Anregungen zu Quartierskonzepten.

Eine neue Internet-Seite informiert jetzt über das KfW-Programm Energetische Stadtsanierung. Kommunen erhalten dort inhaltliche Anregungen zu Quartierskonzepten und den Sanierungsmaßnahmen im Kontext des Programms mit der Nummer 432. Informationen zu Fördermöglichkeiten, den geförderten Pilotprojekten und zur laufenden Begleitforschung stehen ebenfalls zur Verfügung. Die Seite soll laufend um Hinweise aus der Praxis erweitert werden. Links und Veranstaltungshinweise sind ebenfalls integriert. Laut dem KfW-Programm zur Energetischen Stadtsanierung werden quartiersbezogene energetische Konzepte und ein Sanierungsmanagement gefördert. Zudem eröffne es flexible Strategien für die unterschiedlichen lokalen Gegebenheiten. Herausgeber der Website ist das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit (BMUB). Wissenschaftlich begleitet wird das Portal vom Bundesinstitut für Bau-, Stadt- und Raumforschung (BBSR) im Bundesamt für Bauwesen und Raumordnung (BBR).

(ve)

Stichwörter: Energieeffizienz, KfW Bankengruppe, Energetische Sanierung